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G U T E S  D E S I G N  M I T  G UT E M  G E W I S S E N .
Good design with a clear conscience. www.koziol.de

STANDKOPIE
Projekt: ISO TO GO Erstellt am: 

Bearbeiter:  

Standkopie-Nr.: 

»ISO TO GO 
Design: koziol werksdesign

Doppelwander Becher mit Deckel 400 ml

Double Walled Mug with Lid 400 ml

Maße: 93x93x150 mm
Dimensions: 3.66x3.66x5.91 in.

7001

Farbe | Color: per Laserung

Maße | Dimensions: 

ca. 40x30 mm (Becher)

ca. 20x20 mm (Deckel)

ca. 35x15 mm (Deckel)

Druckgröße | Printingsize: 1:1 

ISO TO GO begeistert durch seinen natürlichen Look und die hohe Funktionalität. 

Das innovative Material sieht nicht nur gut aus, sondern besteht auch noch 

aus bio-zirkulären Rohstoffen und FSC® zertifiziertem Holz. Der neue Werkstoff 

ist natürlich lebensmittelecht und vollständig recycelbar. Der doppelwandige 

Kaffeebecher hält den Kaffee lange auf Genusstemperatur, ist angenehm leicht 

und nahezu unzerbrechlich. Dank flexibler Lamellen sitzt der Deckel wie an-

gegossen auf der Tasse und ermöglicht komfortablen Trinkgenuss. Besonderes 

Extra ist der innovative Deckelverschluss. Die Lasche deckt Trinköffnung und 

Luftloch zuverlässig ab und so kann unterwegs nichts versehentlich auf die 

Kleidung tropfen. Zero Waste beginnt genau hier, denn ISO TO GO ist robust und 

pflegeleicht, kann viele, viele Male frisch befüllt werden und spart jede Menge 

unnötiger Pappbecher.

ISO TO GO inspires with its natural look and high functionality. The 

innovative material not only looks great, but is made from bio-circular 

raw materials with FSC®-certified wood. The new material is of course 

food-safe and fully recyclable. The double-walled mug keeps coffee 

at an enjoyable temperature for longer, is pleasantly lightweight and 

virtually unbreakable. Thanks to flexible rims, the lid fits like a glove 

on the mug and allows for comfortable drinking. A special extra is the 

innovative lid closure. The tab reliably covers the drinking opening 

and air hole, so nothing can accidentally drip onto clothing while 

on the go. Zero Waste starts right here, because ISO TO GO is robust 

and easy to clean, can be refilled many, many times and saves a lot of 

unnecessary paper cups.


